

PÔLE RESSOURCES HANDICAP 29



FACILITER L'INCLUSION

Le Pôle Ressources Handicap 29 a été créé début 2021 pour favoriser l'inclusion des enfants en situation de handicap dans les structures de loisirs.

Depuis janvier 2021, un Pôle Ressources Handicap, missionné par la Caisse d'allocations familiales et rassemblant quatre associations d'éducation populaire (CEMEA, EPAL, Familles rurales, Planète Loisirs), a vu le jour dans le Finistère. Cette structure a pour ambition d'aider les familles d'enfants de 0 à 17 ans en situation de handicap à accéder aux structures de loisirs.

« Nous commençons par accueillir la famille et par définir avec elle le projet d'accueil de l'enfant. Par la suite, nous favorisons la rencontre entre les parents et les professionnels de la petite enfance, de l'enfance ou de la jeunesse », explique Xavier Caill, le coordonnateur du pôle.

Si la famille est au cœur du dispositif, le pôle s'adresse aussi aux structures telles que les centres de loisirs, les haltes garderies, les coordinations jeunesse... « Notre rôle est de les

sensibiliser au handicap, de les accompagner dans la mise en place de projets d'accueil et de les aider dans l'analyse de leurs pratiques. Nous mettons également à leur disposition des malles pédagogiques spéci-

fiques », poursuit le coordonnateur. Enfin, ce pôle a également comme objectif de soutenir les réflexions sur le handicap à travers les différents projets développés par les collectivités territoriales.



Facile à lire et à comprendre

- Les Ateliers des Capucins à Brest est un lieu de découverte des technologies et des nouveautés autour de la mer. Dans cet espace, on parle de construction de navires, d'exploration des fonds marins et d'énergie marines.
- Le Pôle Ressources Handicap 29 aide les familles qui accueillent un enfant en situation de handicap. Le pôle permet d'accompagner un enfant à pratiquer un loisir adapté à sa situation et ses envies.



+ D'INFOS
Un numéro unique est à disposition des familles
Tél. 07 61 84 91 33